

プレスリリース

即日発表用

## セールス・エージェンシー (Sales Agency) からのメープルシロップ盗難について

ロングール、2012年8月30日 - カナダ・ケベック・メープル製品生産者協会は、定期在庫検査において、サン＝ルイ＝ド＝ブランフォール倉庫に一時保管されていた大量のメープルシロップが行方不明になっていることを発見しました。ケベック警察とともに捜査が開始されており、現地には直ちに警戒態勢が敷かれ、監視がスタートしています。

ケベック警察および外部検査機関と協力して、当協会では現在、状況の把握に努めています。現場では空になったバレル(樽)が発見されており、中身は不正流通のためにほかの容器に移されたと見られています。盗難の被害を受けた倉庫には、合計1,000万ポンド(約4,500トン)以上のメープルシロップが保管されており、3,000万ドルを超える金額に相当します。

カナダ・ケベック・メープル製品生産者協会のセルジュ・ボリュエ会長は、次のように説明しています。「当協会では常に、細心の注意を払って生産者の収穫物の保管に取り組んでいます。サン＝ルイ＝ド＝ブランフォール倉庫はフェンスと施錠で厳重に守られており、定期巡回も行われていました。当機関のメープルシロップ在庫は複数の保管地に点在しており、これらは盗難の被害を受けていません。」

さらに、この3月に当協会は、保有するメープルシロップ在庫を保管する追加のスペース要件を満たすために、ロリエルヴィルに工場を取得しています。現在、この倉庫の設備を整える準備工事が行われています。当協会では、数週間後にサン＝ルイ＝ド＝ブランフォール倉庫で一時保管されているメープルシロップを移動させる予定でした。

管理スペースにおけるメープルシロップ在庫の集約化は、高価値商品の保管に関連するリスクを集中的に管理するための手法です。当協会が管理しているすべてのメープルシロップ在庫には完全に保険がかけられています。しかし、盗難メープルの販売は、メープル業界全体に影響を及ぼす可能性があるため、この犯罪の関係者を特定することが不可欠です。

ケベック州は、メープルシロップの世界の生産の70~80%を担い、カナダでの生産量の3分の2は米国向けに輸出されています。さらに、アメリカの複数の州での2012年シーズンの収穫量は極めて低く、壊滅的と言えるものでした。一方でケベック州の収穫量は平年並みでした。当協会のメープルシロップ在庫は、収穫が例年より低い期間も市場に供給されるため、世界における戦略的備蓄ととらえることができます。

当協会は、ケベック州の約10,000軒のメープルシロップ生産者を代表し、メープルシロップのバルク販売機関の運営と共に、メープルシロップの世界における戦略的備蓄の役割を担っています。

資料:

カナダ・ケベック・メープル製品生産者協会

Caroline Cyr

情報:

カナダ・ケベック・メープル製品生産者協会

エグゼクティブディレクター

Anne-Marie Granger Godbout

450 679-7021

[amgrangergodbout@upa.qc.ca](mailto:amgrangergodbout@upa.qc.ca)